

## Wali Kota Lantik Empat Pejabat di Lingkup Kota Bima



*Diunggah oleh Admin Diskominfo Kota Bima  
Tanggal Kamis, 03 Juni 2021*

Pelantikan pejabat kembali dilakukan di lingkungan Pemerintah Kota Bima, Wali Kota Bima H. Muhammad Lutfi, SE secara langsung melantik dan mengambil sumpah jabatan pejabat pimpinan tinggi pratama dan pejabat administrator lingkup Pemerintah Kota Bima di Aula Kantor Wali Kota Bima, Rabu, 2 Juni 2021.

Adapun empat pejabat yang dilantik yaitu Lalu Sukarsana, S.IP yang sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak dilantik sebagai Staf Ahli Wali Kota Bidang Perekonomian dan Pembangunan.

Kemudian Drs. Adisan, yang sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Bima kini dilantik sebagai Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kota Bima.

Selanjutnya Syarif Rustaman, M.AP yang sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Bappeda Litbang dilantik sebagai Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Bima.

Dan terakhir, Iskandar Zulkarnain S.STP yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bagian Fasilitasi Penganggaran pada Sekretariat DPRD Kota Bima dilantik sebagai Camat Mpunda.

Dengan dilantikannya keempat pejabat tersebut, Wali Kota Bima percaya bahwa yang dilantik hari ini adalah mereka yang memiliki integritas dan komitmen yang baik, sehingga kedepannya pemerintah dapat memberikan pelayanan terpadu yang lebih baik.

"Saya yakin dan percaya bahwa orang yang terpilih ini rekam jejak cukup baik, integritas cukup baik dan punya komitmen yang tinggi sehingga dipercayakan untuk menduduki jabatan sesuai dengan kemampuannya masing-masing," jelasnya.

Pelantikan hari ini, lanjutnya memberikan angin sejuk baik dari Dinas Lingkungan Hidup yang merupakan ujung tombak bagi wajah Kota Bima.

"Karena DLH tahun ini telah dibuatkan sistem E-Lapor yang mana nanti terkoneksi dengan DLH terkait masalah sampah dan drainase yang macet," tuturnya.

Di akhir, Wali Kota menyampaikan bahwa kedepannya anak IPDN akan dipercaya dan diprioritaskan membantu memberikan pelayanan kepada masyarakat untuk lebih baik lagi.